
 

 

 

 

Protokoll der Vorstandssitzung am 24.04.2023 

Ort:    Gasthaus Mühle in Baindt 

Zeit:   19.30 Uhr 

Teilnehmer: Bernhard Knobelspies, Michaela Bucher, Laura Blank, Gundula Dürr, Amelie 

Goril, Melina Goril, , Corinna Hirscher, Julia Klenk, Sabine Klenk, Verena 

Schneider, Lara Vogler 

Abwesende:  Alena Bucher, Katrin Seybold 

Vorsitz:   Bernhard Knobelspies 

Protokoll:  Sabine Klenk 

Bernhard Knobelspies begrüßt die Anwesenden. 

 

TOP 1 Jugendausflug 2024 nach Island 

Die Coronajahre haben den geplanten Jugendausflug nach Island verhindert. Da sich die Lage sehr 

entspannt hat, kann der Ausflug für 2024 geplant werden. Die Organisatorin Michaela Bucher war 

kürzlich in Island und hat neue Informationen eingeholt.  

Geplant war und ist mit 10 Personen, für eine Woche in den Fasnetsferien, nach Island zu fliegen. Die 

Unterkunft würde sehr wahrscheinlich im Norden oder Westen von Island sein. Es soll ein Haus für 10 

Personen gemietet werden. Das Programm ist sehr abwechslungsreich geplant mit: Island 

kennenlernen, Sehenswürdigkeiten besuchen, Reiten am Strand, Baden in heißen Quellen,& . Preise 
werden von Michaela Bucher bis zur nächsten Sitzung eingeholt. Julia Klenk schlägt vor auch im 

Süden von Island anzufragen.  

Michaela Bucher frägt in die Runde, welche Altersgrenze nach oben und nach unten angesetzt 

werden soll. Laut der Jugendordnung wird die Vereinsjugend bis zum Alter von 25 Jahren 

beschrieben. Die Vorstandschaft einigt sich einstimmig darauf, das Alter der Teilnehmer auf 14 – 25 

Jahre festzulegen. Einem  Zuschuss vom Jugendkonto wird von der Vorstandschaft einstimmig 

zugestimmt. Über die Höhe des Zuschusses wird beraten, sobald die Kosten feststehen. 

 

TOP 2 Bestellung von Vereinskleidung 

Lara Vogler berichtet, dass inzwischen mehrfach die Frage nach Vereinskleidung gestellt wurde. 

Bernhard Knobelspies schlägt vor, einmal jährlich die Möglichkeit zum Kauf von Vereinskleidung zu 

bieten. Dazu anbieten würde sich der Jahresrückblick. Dies soll dann in einem jährlichen Rhythmus 

geschehen. Nach den Sommerferien werden die Vereinsmitglieder über die Bestellmöglichkeit 

informiert. Ab Anfang Oktober kann bestellt werden. Zum Jahresabschluss soll die Vereinskleidung 

ausgegeben werden. Bestellt werden können wieder Hoodies, Softshelljacken, T-Shirts unisex mit 



Rundhals und die Weste ohne Ärmel. Mögliche Farben sind schwarz und grau. Lara Vogler verfasst 

eine Info und schickt sie per WhatsApp in die Vereinsgruppe. 

 

TOP 3 Zuschuss für Kurse 

Da die angebotenen Reitkurse oft mit großen Kosten für die Teilnehmer verbunden sind, schlägt 

Bernhard Knobelspies vor, einen Zuschuss zu gewähren. Dieser soll in Höhe der Gebühr für die 

Nutzung der Bahn bzw. der Reithalle sein. Dies sind 150 Euro. Da dieser Zuschuss nur einem kleinen 

Teil der Vereinsmitglieder zu Gute kommt, wird beschlossen bei Vereinsritten den teilnehmenden 

Reitern ein Lunchpaket zusammenzustellen. Dieses wird aus der Vereinskasse bezahlt. 

 

TOP 4 Vereinsausflug 

Amelie Goril bietet für den Vereinsausflug eine Firmenbesichtigung bei Marstall an. Der Ausflug soll 

an einem Samstag stattfinden. Die Vorstandschaft einigt sich auf den Samstag 15. Juli, an welchem 

abends das Vereinsgrillfest stattfindet. Als Ausweichquartier für das Vereinsgrillfest wird Eggenreute 

vorgeschlagen. Dies wird dann kurzfristig entschieden. 

Die maximale Teilnehmerzahl für die Firmenbesichtigung bei Marstall liegt bei 20 Personen. Leider 

kann Marstall den Besuchern keine Verpflegung anbieten. Es wird aber gemeinsam eingekehrt. 

 

TOP 5 Vereinsausritte 

Bernhard Knobelspies möchte die Vereinsmitglieder ermutigen mehrere Vereinsritte über das Jahr 

anzubieten bzw. zu organisieren. Es werden Höfe und Organisatoren gesucht. Michaela Bucher wird 

von ihrem Stall in Mochenwangen aus einen Frühlingsritt anbieten. 

 

TOP 6 Sonstiges 

Lara Vogler teilt mit, dass der Verein kein Sponsoring in Möllenbronn übernehmen kann. 

Für den Bodenarbeitskurs mit Lara Tauer gab es nicht genügend Interesse aus der letzten 

Vorstandschaft. Es wird beschlossen diesen Kurs noch einmal anzubieten, da dieser Kurs auch für 

nicht Tunierreiter interessant sein könnte. Michaela Bucher bietet auch hierfür ihren Stall als 

Austragungsort an. Lara Vogler schlägt vor den Kurs im September zu machen. Es wird entschieden 

bei Familie Sommer- Locher nachzufragen wann der geplante Vereinsritt im Herbst stattfinden soll. 

Daraufhin soll der Termin für den Bodenarbeitskurs festgelegt werden. 

Der Reitkurs von Flurina Barandun wird noch einmal mit neuen Kursgebühren beworben. Für den 

Kurs sind bis jetzt 7 Anmeldungen eingegangen. Ab 8 Anmeldungen kann der Kurs stattfinden. 

Eine der nächsten Vorstandssitzungen soll im Allgäu stattfinden, damit die Vorstandsmitglieder aus 

dieser Richtung nicht immer eine so weite Anfahrt haben. 

Die Fohlenreise findet am 31. August statt. Es wird überlegt, ob genügend Fohlen angemeldet 

werden. Infos folgen. 

Zum Abschluss stellt Bernhard Knobelspies die Fragen in die Runde: Wohin geht die Reise? Was wird 

gewünscht, was kann verbessert werden? Was würde gut ankommen? 



Julia Klenk schlägt vor mit einer oder mehreren Gruppen an einem Orientierungsritt teilzunehmen. 

Lara Vogler stellt fest, dass der Verein in zwei Teile geteilt ist. Zum Einen die aktiven Turnierreiter, 

zum Anderen die Freizeitreiter. Es ist schwierig diese beiden Gruppen zu verbinden. 

 

 

Bernhard Knobelspies schließt die Sitzung.  
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Unterschrift      Datum 


